

Großes Holzkreuz, Waldfriedhof Oberaußem



Ein seit vielen Jahren immer wieder in der Bevölkerung formulierter Wunsch nach einem großen Hauptkreuz auf dem Waldfriedhof, konnte in die Tat umgesetzt werden.

Von Ortspfarrer Monsignore Brennecke zusätzlich angestoßen, setzten sich die Mitwirkenden des Stadtteilforum-Oberaußem für die Verwirklichung dieses Wunsches ein.

Im Frühsommer 2005, erfolgte nach relativ kurzer Zeit, die Errichtung, eines von Bernhard Walter gezimmerten, großen Holzkreuzes im Eingangsbereich des Friedhofes. Finanziert und ermöglicht wurde dieses Projekt durch Privatspenden und engagierte, fleißige Oberaußemer Bürger.